— TOPICS TOME





▲職人の手さばきに驚きながらも、おいしいお寿司を楽しみました

中田でおたのしみ食育学習

目の前で握られた寿司を堪能

おたのしみ食育学習が9月30日、市立宝江小学校内 の児童クラブ室で開催されました。この事業は、伝 統的な職人技に触れることで食への興味や関心を持 ち、食に対する感謝の気持ちをはぐくむことを目的 に開催されました。当日は手作りののれんが掛けら れ、寿司屋のカウンターのようになったクラブ室で、 地元の寿司屋の榊原さんが馴れた手つきで次々と寿 司を握り、子どもたちに振る舞いました。また、の り巻作り体験も行われ、参加した子どもは「大きく なったら寿司屋になりたい」と話していました。

津山柳津・横山小学校で学芸会開催

年間の練習の成果を発揮!

柳津、横山の両小学校で10月17日学芸会が開催され ました。両校では「輝け!感動と協力、みんなでつ くる学芸会(柳津小)」、「横山っ子の舞台に77の花を 咲かせよう(横山小)|をテーマに各学年の児童たち が、これまで練習してきた劇や合唱などを披露しま した。また両校とも「伝統芸能発表」として、つや ま打囃子(柳津)、火伏せの獅子舞(横山)など、地 域に伝わる伝統芸能を披露しました。各校の体育館 とも、大勢の保護者が訪れ、一生懸命に演技する児 童たちの姿に、大きな拍手を送っていました。



▲柳津小1・2年生の児童による劇「ねずみの嫁入り」の披露



▲素晴らしい写真を撮影した皆さんに賞状と記念品が渡されました

みなみかた花菖蒲の郷写真コンクール表彰式 これ考を凝らした写真が一堂に

例年行われている「登米市みなみかた花菖蒲の郷写 真コンクール」。今年は「モデルの部」と「風景の 部」の2部門に、市内をはじめ遠くは青森県や新潟 県から、総勢74人・184点の作品が寄せられました。 厳正な審査の結果、入選作品が決定し9月27日、み なみかた花菖蒲の郷公園内レストラン「牛トピア」 において表彰式が行われました。当日は入選された 13人が出席し、展示された作品の前で表彰状が手渡 されました。入選作品は来年9月までレストラン 「牛トピア」のロビーに展示されています。

米岡小学校児童が交通安全を呼び掛け 通安全を願い金管パレード

高齢者の交通事故防止と飲酒運転の根絶などの交通 安全を願い9月25日、市立米岡小学校児童らによる 秋の交通安全パレードが開催されました。パレード には米岡小学校の金管バンド、交通少年団のほか、 佐沼地区交通安全協会、米山町交通安全母の会、米 岡小学校PTAの皆さんが参加し、総勢120人が演奏 に合わせ西野地区約1.5kmを行進しました。隊列は、 警察車両や交通指導隊に先導されながら、沿道に訪 れた多くの地域住民へ交通安全の徹底を呼び掛けて いました。



▲金管バンドの音楽とともに地域住民に交通安全を呼び掛けました

登米市婦人防火クラブ研修会

▲地震発生後の救援救助活動の様子や方法などについて学ぶ参加者

豊里で市婦人防火クラブ研修会開催 呂城県沖地震に備える

市婦人防火クラブ研修会が10月18日、豊里多目的研 修センターで市内各支部から約120人が参加して開 催されました。今年は栗原市消防本部職員と同市婦 人防火クラブ会長を講師に招き、昨年6月に発生し た「岩手・宮城内陸地震」での活動についての講話 が行われ、参加者は地震による災害や救援救助活動 の様子など、実際の映像をとおしての講話に熱心に 耳を傾け、地震の怖さと、今後発生が予想される宮 城県沖地震に対する備えの大切さをあらためて実感 した研修会となりました。

石越地区防犯協会防犯訓練 域の安全・安心のために

石越地区防犯訓練(市石越防犯協会主催)が10月11 日、石越公民館を会場に行われ、関係者など約100人 が参加しました。訓練は、小学生が下校途中に不審 者に連れ去られそうになっているところを市防犯指 導隊が発見し、児童の保護と110番通報を行うとい う内容で行われ、地区防犯指導隊員の気迫のある声 が会場に響きました。訓練後には、公民館ホールで、 佐沼警察署生活安全課長を講師に招き、振り込め詐 欺についての講話が行われ、参加者は振り込め詐欺 の現状や対応策について熱心に聞き入っていました。



▲児童の連れ去り事件を防止するため、本番さながらに行われた訓練